
 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

陸上部記録会、音楽発表会、かしの木シアター、持久走大会と、充実した二学期となりました。様々

な行事を通して、キャリア教育の重点である○み○さ○く○ぼ を実践し、大きく成長した７６日間でした。 

 明日からは１７日間の冬季休業に入ります。年末年始の伝統的な行事や文化に触れ、学校とはまた違

った経験ができるよい機会だと思います。 

１月７日には、また全員元気に登校するのを待っています。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度  

水窪小学校便り 

第１１号 令和６年１２月２０日  

【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成  

 

今日で、2学期が終了します。9月に始まって 4か月でしたが、 

長かったと思う人、あっという間だったと思う人それぞれだった 

のではないでしょうか。よく、あっという間だったと感じた人は、 

一生懸命頑張った人、いろいろなことに集中して頑張ったので、 

時間があっという間に過ぎてしまった人と言われることがあります。 

でも、時間の感じ方は人によって様々なので、実はその感じ方とその人が頑張ったかどうかはあ

まり関係のないことだと思っています。大事なことは、１日 24時間、みなさんに等しく与えられ

た時間をどのように使ったかということだと思うのです。1日は、先生たち大人も 24時間、赤ち

ゃんも 24 時間、もちろんみなさんにも 24時間です。冬休みに入ると、学校に来ることがないの

で、自分のために使える時間が増えると思います。後で振り返ったときに、今日はいい 1日だっ

たな、上手に時間が使えたな、と思える毎日にしてほしいです。自分のために使う時間だけでは

なく、家族のために使う時間も増やしてほしいなと思います。 

さて、みなさんは、ルーティンという言葉を知っていますか。決まった行動や日課を表す言葉

で、毎日の生活や仕事において定期的に行う一連の行動のことです。ラグビー選手に、決まった

ポーズをしてからボールを蹴ると得点を入れられる人がいました。ルーティンという言葉は、先

生もその時に覚えました。みなさんだったら、テストの前に、静かに目を閉じて自分の気持ちを

落ち着かせる、朝登校してくるときに坂の途中にある飛び出た石の上にわざわざ乗って歩く、こ

ういう人がいるかどうかわかりませんが、必ず歩き始めるときは右足からとか、それらもルーテ

ィンの一つですね。朝起きて、おうちの人に、おはようとあいさつするのもその一つかもしれま

せん。お休み中は、お家で過ごすことが多くなりますので、毎日ぜひ何かすることを決めてやっ

てみると、何をするのかはっきりして、ぼーっとする時間を少なくすることにつながるのではな

いでしょうか。毎日を気持ちよく、元気に過ごせる工夫の一つかなと思います。ちなみに、校長

先生のルーティンは、夕ご飯を食べたら、健康のために１時間歩くことです。規則正しい生活を

して、楽しい冬休みを過ごし、１月７日には、笑顔でお会いしましょう。 

終業式 校長先生のお話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は二学期頑張ったことが三つあります。 

一つ目は音楽部活です。一学期から練習を始めて、とても上手になり 

ました。とくに合奏「アイドル」はリズムが速くて難しかったけど、リ 

ズムに合わせてリコーダーを頑張ったらできるようになりました。 

二つ目は算数です。難しいところもたくさんあったけれど、計算スキ 

ルが合格できるようによく考え直して頑張って、できるようになりました。 

三つめは陸上部活です。部会記録会は、船明の運動公園ではできなかっ 

たけど、学校で行って頑張って走ることができてよかったです。 

三学期は縄跳び記録会があります。たくさん跳べるように頑張って練習したいです。 

５年 児童代表 

 

私は、二学期に頑張ったことが、三つあります。 

一つ目は、漢字です。毎日書き取りを、きれいに書きました。 

二つ目は、音楽発表会です。歌をきれいに歌うことができました。 

カスタネットを上手に鳴らすことができました。 

三つ目は、かしのきシアターです。赤ちゃん役を上手にできました。 

冬休みは、宿題を頑張りたいです。     １年 児童代表 

 

 ぼくが二学期に頑張ったことは二つあります。 

 一つ目は、算数の勉強です。特に数の勉強を頑張りました。２年生の 

ときには、分数の仕組みを勉強しました。３年生になって分数同士のた 

し算やひき算を勉強しました。ぼくは計算問題が好きなので、たくさん 

の問題がやりたくて勉強する前から楽しみでした。まんてんスキルやプ 

リントで問題に取り組むのはとても楽しかったです。校長先生が「五年 

生になると分母が違うたし算やひき算もあるよ。」と教えてくれました。 

今からその勉強が楽しみです。         

 二つ目は、持久走大会です。ぼくは走るのが大の苦手です。持久走大会の練習では、なかな

か本気になれませんでした。雨が降って練習がなくなると、「ラッキー！」と喜んでいました。

だけど頑張って練習を続けました。夜にお兄ちゃんと実際のコースを走って練習したこともあ

りました。本番は、走るのがとにかく大変でした。「ビリにはならないぞ。」と気合を入れて走

りました。なんとかその目標は達成できたので嬉しかったです。来年は同級生の中で１番を目

指して、頑張ります。                       ３年 児童代表 

児童代表の言葉 

５年生が校歌伴奏デビュー、 

６年生と連弾で伴奏しました。 
冬休みの生活についての話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月８日（日）に水窪小中持久走大会が開催されました。当日は小雨がぱらつく朝となりましたが、

そんな天候にも負けず、子供たちは元気よく水窪の街を走り抜きました。 

 沿道では、たくさんの保護者、地域の方々が見守ってくださり、大きな声援をいただきました。その

声援が、長い距離を必死に走る子供たちのパワーとなりました。持久走大会に向けての練習、大会本番

を通して、「○くじけず最後まで挑戦する子」に向かう姿がたくさん見られました。 

 寒い中、沿道で応援してくださった保護者、地域の方々、また、走路観察員を引き受けていただいた

中学校ＰＴＡの方々、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が二学期に頑張ったことや楽しかったことは三つあります。 

一つ目は陸上部活です。私は去年に引き続き走り幅跳びをやりました。 

部活の時間だけでなく、昼休みなどを使って練習しました。記録会の結果 

は、去年と同じでしたが、5位を取れて、良かったです。 

二つ目は修学旅行です。一学期から六年生みんなで計画を立ててきまし 

た。当日も協力して活動でき、いろいろなことを学ぶことができました。 

とても楽しい充実した修学旅行になりました。 

三つめは、音楽部活です。今回、私は部長を務めました。合奏の「アイドル」は難易度が高め

の局でしっかりみんなでそろえられるか心配でした、昼休みや授業の前などにみんなが練習して

くれていたりして、安心しました。合唱の「Voices」では伴奏をやりました。初めての音楽部の

伴奏で、本番としても緊張しましたが、上手くいって良かったです。 

三学期が終わると、もう中学生です。これからはもっと物事を計画的に進めていきたいです。 

６年 児童代表  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１月の行事予定】 

HP への掲載は控えさせいただきます。 
 

≪冬季休業中のお願い・連絡先≫ 
急な病気や転出、引越しが生じた場合は、御連絡ください。 

〇通常業務日（８：００～１６：３０）・・・水窪小学校 TEL ９８７－０００７ 

〇学校閉庁日（１２月２５日～２７日）・・・浜松市教育委員会 教育総務課 

（８：３０～１７：１５） 

TEL ４５７－２４０１ 

※１２月２８日～１月５日は行政機関も休業となります。 

「書き損じはがき集め」 
静岡県 PTA 連絡協議会より、PTA 活動の推進・充実を図ると共に、児童生徒の環境教育

に資するため「書き損じはがき集め」の協力依頼がありました。 

 1 月２４日まで、水窪小学校にて集めておりますので、御家庭に書き損じはがきが御座い

ましたら、御協力をお願いいたします。 


